



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより

令和5年9月28日 第10号



ケヤキッズあゆみの保育園 第4回学習会 9月2日土曜日

《実技》親子でリトミック

《講師》リトミック指導員 松本由美子 氏

《感想》◎娘はリトミックが大好きです。楽しく活動している姿を見たりいっしょに体を動かしたりして、とても良い時間となりました。ありがとうございました。

◎年齢にあったリトミックで、親子で楽しく参加できました。他の親子ともいっしょに活動できてよかったです。



石巻市立鹿妻小学校 第1回学習会 9月4日月曜日

《実技》親子陶芸教室

《講師》日高見薫 陶芸教室主宰 鈴木由香 氏

《感想》◎どのように仕上げるかを子供と話し合っ活動できました。楽しみながら予定通りの出来上がりで、とても楽しかったです。

◎なかなか体験できない陶芸を体験でき、とてもよかったです。子供も私もゆっくりと楽しむことができました。また参加したいです。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html>>



石巻市立渡波中学校 第1回学習会 9月13日水曜日

《講話》薬物乱用防止教室

《講師》石巻警察署 生活安全課 亀山岳也 氏

《感想》◎具体的な例や実際のお話を聞くことができ、すごくよかったです。特に、薬物乱用による末期症状のリアルさは驚きでした。

◎薬物乱用の危険性が十分理解できました。特に、たばこや飲酒が薬物乱用への入り口になっていることには、他人事ではない危機感を持ちました。



第2回 合同学習会 9月13日水曜日

《演習》子育てワークショップ～親のみちしるべ～

《講師》河南公民館 三浦敏広 氏、石巻市家庭教育支援チームの皆さん

《感想》◎いろいろな方の「子育ての悩み」「ストレス解消法」を直接聞くことができ、参考になりました。日々の子育てを見つめ直して、これからも子供と向き合っていきたいと思います。

◎初対面の方と楽しい話が進められてよかったです。初めてのワーク形式でしたが楽しく、そして有意義でした。



石巻市立万石浦小学校 第1回学習会 9月16日土曜日

《実技》親子ヨガ教室

《講師》ヨガインストラクター 武山真希 氏

《感想》◎子供と1対1で向き合って何かをする時間はたいへん貴重でした。このような機会を設けていただいたことに感謝しています。

◎楽しくリフレッシュすることができました。日常的にヨガに取り組めたらと思いました。他の親子ペアとの雑談も有意義でした。

